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Le tatouage un phénomène que tout le monde fascine avec les plusieurs possibilités pour des motives etc.

C'est un phénomène qui existe depuis un long temps. Dés 12.000 avant Jésus-Christ tatouages sont connus,
symboles qui sont tatouent dans la peau. Au début les gens se blessent et après ils donnent de la cendre dans
des blessures pour qu'ils se fondent des ornements. Dans l'avenir du tatouage les pratiques changent beaucoup,
mais la douleur ne change pas. 
 Aujourd'hui on doit subir beaucoup de la douleur pendant qu'on laisse se tatouer, l'aiguille fait 3000 coups
dans une minute. Avec chaque coup la couleur se place dans la peau et après le temps le tatouage est finit.
Malheureusement il n'y a pas seulement la douleur il y a aussi l'argent. Un tatouage peut être très cher. 
 
 
 Quand on pense aux célébrités qui ont les tatouages on découvre beaucoup des tatouages différents. Par
exemple Steve-O l'homme qui se blesse pour "Jackass" et "Wildboyz", il a un très grand tatouage de soi-même
sur son dos et en outre beaucoup d'autres tatouages qui ne sont pas si normale par exemple son tatouage d'un
pénis ou le tatouage d'une phrase "i have a small weiner". C'est très spécial mais c'est aussi un tatouage. Il n'y
a pas des frontières dans notre imagination, on peut faire des tatouages de tout que nous pouvons nous
imaginions. 
 
 
 Mais un tatouage est une décision pour la vie parce-que le tatouage est visible tout le temps à cause des
couleurs qui se trouvent pour l'éternité dans la peau. On doit aussi pense aux risques d'un tatouage par exemple
il était possible qu'on ne supporte pas les couleurs. Autres risques sont les maladies qui pourraient étaient
transmises pendant qu'on laisse se tatouer. Le sida, l'hépatite ou la tuberculose. Je ne suis pas sûre si on veut
risquer ses maladies etc. Mais chaque jour beaucoup des gens laissent se tatouer parce qu'ils aiment ça. Il y a
très souvent des jeunes qui parlent d'une manie d'avoir des nouveaux tatouages. 
 Après le temps peut-être après 10 ans le tatouage est ennuyant, on ne veut plus l'avoir dans la peau, mais
pourquoi est-ce qu'on peut le faire disparaître ? Il existe seulement une pratique pour les faire disparaître, le
laser. C'est une pratique avec beaucoup de douleur qu'on doit subir et après il est possible qu'on ait des
cicatrices. A conclure on doit se demander si ces choses : Les risques, l'argent et aussi la douleur sont
acceptable quand on veut avoir un tatouage.
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